

第73代 大分県議会議長 麻生栄作活動記録

感謝

愚直



あそう栄作事務所
〒870-0002
大分市浜の市2-3-4
TEL / 097-537-7007



令和元年 第3回定例会 麻生議長

議長退任御礼
御協力・御支援
ありがとうございました。

議長退任に当たり、御礼申し上げます。無事に二年間の任務を無事何事もなかったかのように静かに終えることができました。これも県民皆様のご協力のおかげです。すべての皆様に心から感謝し、御礼申し上げます。

就任に際し、大分県議会基本条例に沿って議会運営をすることを宣誓し、特に、「県民との距離」を縮め、「開かれた県議会づくり」をめざし、HPの改善なども含め、注力して参りました。

また、議会に求められる行政監視と評価及び政策提言機能の向上について、システム構創、構えを創ることにも努めました。

さらに、合議制の議会と独任制の知事という互いに異なる特性や機能を尊重しつつ、それぞれ独立の立場において、互いに牽制しあいながら、均衡と調和の関係を保持し、共通の目的であります県民生活の向上と県政の進展に傾注して参りました。

就任初年度には、ラグビーW杯大分大会、皇室の御代替わりのまさに一生に一度の機会に遭遇する栄に浴しました。大変なこともありましたが、新たな地域の誇り・シビックプライドの醸成に寄与できたものと確信しております。

二年目には新型コロナウイルス感染症や七月豪雨災害が発生するなど、県民生

活にも大きな影響が出ました。県議会として、苦しんでおられる県民の皆様にとって「救う力」として機能を発揮できたか、県民の求めに対して間に合っていたか、が問われました。

私自身、思い悩みましたが、できうることを淡々と実践させていただきました。開催が心配された実業系高校生の全国大会「サンフェア大分」も実現できました。

私は、この二年間の経験を活かし、道半ばの災害復旧・復興及びコロナ対策・経済の活性化をはじめ、任期中にやり残した本県の「深刻な人口減少」や「農林水産業の衰退」などの諸課題について、引き続き精進して参ります。

特に、アフターコロナを見据えつつ、新しい生活様式の中で、「選ばれる地域づくり」の取り組みとして『一拠点居住の勧め』を提唱して参ります。都市と地方の住民の交流を促進し、住宅ローン及びリフォームの金融支援制度を構創するなど、本気で人口減少に歯止めをかけます。

何よりも県民皆様の笑顔がはじける日が一日も早く戻ることを願い、今後は、県民皆様への恩返しに徹して参ります。

引き続きのご支援ご協力をお願い申し上げます。重なる御礼申し上げます。本当にありがとうございました。



令和元年5月27日
大分県立芸術文化短期大学
音楽ホール棟完成記念式
音楽ホール披露ミニコンサート



令和元年5月30日
地元八幡自治会の皆様 議長室訪問



令和元年5月15日 就任記者会見

報恩
これから
皆様への
恩返しに
徹します！



令和元年10月25日
OPAM5周年



令和3年2月19日
大分トリニータ来訪



一生に一度が
大分に!
ラグビーW杯
大分開催
大成功



新たなシビックプライド

(地域の誇り)

『選ばれる地域づくり』をめざした取り組み





令和2年元日 新年祝賀の儀

皇室行事に県民の代表として、四回も皇居に参内させて頂きました。日本の伝統と文化の重みを再確認させて頂きました。

令和

これも
一生に一度。
新時代の
幕明け。



令和元年9月28日
天皇陛下御即位記念『いきいき茨城ゆめ国体2019』激励会



令和元年11月5日 大嘗宮の儀



令和元年10月22日 即位正殿の儀
令和元年10月29日 饗宴の儀



令和元年12月18日
大分日米協会 クリスマスパーティー

各国の在福岡総領事を
はじめとするネットワー
ク構築にも東奔西走。

議長としての ローカル 外交!



令和元年10月4日
中华民国(台湾)
108年双十国慶祝賀レセプション



令和元年9月26日
豪州福岡総領事とJR九州社長と



令和元年8月2日
ベトナム・トゥエンクワン省表敬訪問



令和元年7月5日
ヴー・ビン在福岡ベトナム総領事
就任表敬訪問



令和元年11月17日
大分国際車いすマラソン
ジャン=フランソワ・パロ駐日スイス大使と
鈴木大地スポーツ庁長官



令和2年11月13日
ドイツ武官による志手陸軍基地への墓参



令和元年11月17日
第39回大分国際車いすマラソン



令和元年11月30日
2019女子ハンドボール世界選手権大会

九州ハンドボール
協会前会長・顧問
として女子ハンド
ボール世界選手権
熊本大会成功にも
一役!



令和元年11月30日
2019女子ハンドボール世界選手権熊本大会
閉会式 宮崎美子さん



令和2年7月14日
災害現場へ



令和2年7月27日
知事への緊急要請

**豪雨災害
対策も！**
いち早く現地を確認、
意見集約決議の上、
関係当局へ

**スピード感
溢れる行動。**



令和2年10月23日
文部科学大臣へ



令和2年11月9日
財務大臣へ



令和2年10月13日
自民党二階幹事長へ



令和2年10月13日
地方創生担当大臣へ



令和3年2月28日



令和2年10月18日



令和2年10月19日
海上から県海岸視察

**国土強靱化
社会資本整備も
大きく進展！**



令和2年11月20日
新過疎法制定へ



令和2年4月23日
知事へ何度も



令和2年9月19日
西村 新型コロナ対策
担当大臣へ



令和2年4月3日
知事へ

**新型コロナ
感染症対策
にも苦勞。**

議長経験者として

本県の『深刻な人口減少』をはじめとする諸課題について
アフターコロナを見据えた新しい生活様式による
県民の笑顔がはじける『選ばれる地域づくり』に引き続き邁進して参ります。
今後ともよろしくお願い申し上げます。

